

瀬教労は、2019年度メーデーに当たり、要望書を瀬戸市長に提出しました。

1. 各校への教育予算の増額をしてください。

2. 教職員の健康・労働条件と児童・生徒の健康・安全について

(1) 「学校における働き方改革に関する取組の徹底について」(通知(文科初第167号))を生かした取り組みをしてください。

(2) 児童・生徒や教職員にとって心身ともに負担となっている過熱傾向にある部活動の方を見直し、市として「部活ガイドライン」を出してください。

下記の内容を取り入れてガイドラインを作成してください。

○平日に2日の休養日を設ける。

・家庭の日(毎月第3曜日)における部活動は実施しない。

・大会への参加などにやむを得ず土・日に活動する。

・土・日曜日の活動時間は3時間までとする。

3. 教職員の働く環境と福利厚生について

(1) 男女別の横臥できる休憩室・シャワー室をすべての学校で設置できるよう、計画を進めてください。現在の設置状況と今後の計画を明らかにしてください。

2. 教職員の健康・労働条件と児童・生徒の健康・安全について

(1) 「学校における働き方改革に関する取組の徹底について」(通知(文科初第167号))を生かした取り組みをしてください。

○長期休業中の活動

- ・活動は平日のみとする。
- ただし、協会・連盟等が主催する大会が休日に行われる場合は、生徒には平日に代替休業日を設定する。
- ・練習時間は3時間までとする。

○その他の

- ・大会の精選など関係機関とともに進める。
- ・小学校の部活は廃止する。

○その他の

- ・図書館建設に当たっては、市民のニーズに合ったものにしてください。地域図書館の充実・拡充を図り、利用しやすくしてください。
- また、市の直営とし、市民に開かれた協議会を設置して民主的に運営してください。

5. 学校の施設・設備について

(1) 各教室のテレビを液晶ディジタルテレビに取り換えてください。

6. 教職員の配置について

(1) 小1から中3まで35人学級の制度を市独自で作ってください。

7. その他

(1) 図書館建設に当たっては、市民のニーズに合ったものにしてください。地域図書館の充実・拡充を図り、利用しやすくしてください。

※ 例年、市から各項目について回答が届きます。後日、回答をお知らせいたします。

以上

正規の教職員の配置を!

教育に臨時はありません。教育現場から差別・選別を排除し、眞の働き方改革を作つて国の人権擁護の推進、開かれた教育行政の正常化を!

（1）「全国学習力調査」に参加しないでください。学校別の点数公開を行わないで

メモリード要求書提出

ような場合は、代替休養日を確保する。定期テスト前にては、原則1週間前から部活動を行わない。

生徒および教員に部活の強制はしない。また、新任に部活担当はさせない。

4年生の基礎学力調査を中心としてください。

ください。また、小学3・4年生の基礎学力調査を中心としてください。

ください。また、小学3・4年生の基礎学力調査を中心としてください。

ください。また、小学3・4年生の基礎学力調査を中心としてください。

ください。また、小学3・4年生の基礎学力調査を中心としてください。

ください。また、小学3・4年生の基礎学力調査を中心としてください。

今年の人事は異動?

「市からきちんととした説明があれば、にじの丘にしたかもしないが、いまだに通学路もカリキュラムもわからぬ。」(中学説明会で質問されても市側は「検討します」ばかり。(中学では)高校受験を控えているのには子どもをどうやって通わせる選択ができるのか)

「行き帰りの通学路もどうなるかわからず、真夏の猛暑の中で、家から学校までの子どもたちの安全はどうなるのか」

「そもそも統合を求めていたわけでもない。(学校の)選択肢があつてもいいのでは」

「小中一貫は中一ギャップやいじめ対策として悪いことではないと思うが、いつ住民が合意したの」

「路線バスを使うなら、スクールバスと同じ安全性が確保されないとおかしいし、安全な根拠を示すのが先のはず。朝、家を出て帰つてくるまでの子供の安全がわからない」



「保護者が月額二千円を負担する話が出ているが、義務教育とを市の都合でやるのになぜ住民が負担しなくてはならないのか」

「これまでせきょううろうニュースで指摘してきた声ばかりで

半一貫市民の声

4月11日、中日新聞に「市

2019尾張東メーテー

憲法を生活のすみずみに活かそう メーテー集会

場所：瀬戸宮川モール

日時：5月1日（水）

日程： 9:15～ 受付

オープニング（うた）

9:30～ 集会

10:10～ 瀬戸蔵から行進

宮前広場にて解散

※ 行進終了後、労働運動の先駆者（谷口賢造氏）の墓参を兼ねて、宮川モールから宝泉寺まで労働運動の歴史を案内します。

メーテーは生活を守る

「第1の8時間は仕事のために、第2の8時間は休息のために、そして残りの8時間は、おれたちの好きなことのために」をスローガンに掲げて発足しました。

瀬戸地方では、1927年瀬戸公園を会場に県下で2番目のメーテーが開かれました。その伝統を引き継いで行っているのが尾張東メーテーです。

「長時間労働」「過労死」が問題化されている現代の日本ですが、世界の労働者と一緒に8時間働いたら帰る、暮らせるワークルールを作り上げましょう。



2018年度メーテー（昨年）の写真

「今となつては地域が反映させてほしい」
「今でも元に戻してほしいと
思つてゐるが」
「どうして地域に事前の相談
もなく決められるのか」
「今まで地域に事前
の説明会に参加
できなかった」
「保護者がみんな
で聞きるのはいい。
でも、いつかは
ちゃんと情報が伝わ
るようにすべきだ」

やる費でつい合わ0
り。のいいまわる万3
方こ4ななすせと
はワク会で、當局
でれ0いい。ス計答
すま0。で0し路
市万か線1し
が円しバルて不
進は、スバいの
め決バもスもと
きて購め決して
たい入いめてに
變0

もな内ん 点基にす丘
基先もにだまをを開ける学園
基礎生ので計す指な示と園戸
基もできき画、摘るさいの市
本大するであし文れうカは、
を忙。と思ともいを力とキ3 原田
習得で、これ見りなユ月千育
す大はい授もい、ユでムに千育
と子欲業盛ま心ラ いすど張時りす配ム1 発じ
う。もり間込。なの月表の

小中一貫校・一貫教育について

取し ンし果い N 生十庭すのて指習と % 国目
り、1ト、はう地 P 徒分の。にい導熟で以標準が、
入毎年を一、こ域 O に身事までますを度す。の学
れ日生提人児と未な、に情たきす全別。そ子力 5
、10か供ひ童で来ど大つに、るが学のの少が検教科
チうらすと生す塾地学いよ経の、年少人ために算數で
115英るり徒。城生てり済か教で員実數で
ム分語とに力学を住やい、的な員実數で
学英教して合ル力実民教な学なあ加施学級数で
校語育でいにたに査す協 O 児習由思がるや
英習実ます。リ積結とで、が家まいし T が全
語を施

るでいなを I 教育で
か教まど使 C 協議に取り組みます。
員す色つ・協働型課題解
心のが々たキヤ課題解
配負、な遠隔アセスメントで
担准と授業教習で
は備とを取
ど打取
ほちり入部 I B
ど合入講 C A
えせて師 T S



にじの丘学園で優遇措置置てんこもり

新品図書＆新品備品にじの丘優遇は学校間格差をさらに拡大！

計で小中一貫校整備の備品購入上されまし
う000万円内訳は、電子新品
000万円、黒板等に
000万円、バ
000万円が予算購入
うものです。(バ
スババス購入費
4台分)と
4億239
000万円と
い050

えかとずます。思
までも活用で、他の教育機器も
ます。他校に旧備品を回すは
大きくなります。逸脱してい
るといふと、教育の平等

**4バス(4台) 購入費
4000万円**